

L'association Am'n'Roses et la ville de Willems s'associent pour vous offrir un bel événement de festivités le :

Samedi 11 septembre 2021 à partir de 16h30

Vous souvenez-vous ?

L'an passé, la ville de Willems vous avait présenté son soutien à l'équipage Am'n'Roses concourant au Trophée des Roses des Sables.

Le fameux Rallye n'a pas pu se tenir en octobre 2020 au regard de la situation sanitaire et a été reporté à l'édition 2021. **Le départ se fera le 14 octobre 2021. Direction : Le Désert Marocain !**

Pour célébrer ce départ et soutenir l'équipage, les enfants et les jeunes de Willems ont œuvré pendant ces derniers mois (**dessins, peintures, compte à rebours, récolte de dons pour les enfants du désert...**). #mercredisrécréatifs #espacejeunes

Une présentation de toutes ces productions est organisée au cours d'un après-midi festif le **11 septembre à partir de 16h30** au **pôle éclat de Willems**. Ce sera l'occasion d'une vente de crêpes, de présentation du rallye et plein de surprises.



Venez nombreux !

Pour plus d'informations :



www.facebook.com/lamroses/



[amnrosesridersdud Desert](https://www.instagram.com/amnrosesridersdud Desert)



lamroses@gmail.com

...et bien sur vos canaux habituels de la Ville.

